



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 138

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 4 de julio de 2025

HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR APRUEBA RESULTADOS DE LA CONVOCATORIA SENIOR 2025

En sesión ordinario del 1 de julio del 2025, el HCU conoció y aprobó por unanimidad el resultado de la convocatoria de proyectos de investigación SENIOR 2025, presentado por la vicerrectora de Investigación Doctorados e Innovación, Dra. Katherine Zurita Solís.

La Universidad Central del Ecuador financiará los proyectos de investigación con un valor total de \$450.000 a docentes investigadores de facultades e institutos de investigación. El proceso de selección tuvo una minuciosa revisión de pares doble ciego externos, obteniendo resultados altamente satisfactorios, demostrando la calidad de las propuestas.

Se seleccionaron 18 proyectos de investigación que cumplen con todos los lineamientos solicitados en la convocatoria, cómo la participación en redes colaborativas de investigación científica y académica nacionales e internacionales. Los proyectos senior promueven el trabajo investigativo y consolidan la producción científica y de innovación, propiedad intelectual y transferencia de conocimiento.

De esta manera, la UCE reafirma su compromiso con la generación de conocimiento, respondiendo así a los problemas sociales actuales y que contribuyan al desarrollo del país.

El resultado de la convocatoria SENIOR 2025, se encuentra en este link:

https://repositorio.uce.edu.ec/archivos/pfmiranda/Varios/2025/9.3_resultados_senior_2025-signed.pdf

A.C.

CONTACTO
Dirección Comunicación
0989481709 | dcc@uce.edu.ec